



ARBEITSGEMEINSCHAFT
ENERGIE BINNINGEN
Eine Arbeitsgruppe der Ökogemeinde Binningen

Einweihung „Energie-Eiche“

Im 2015 ist der alljährliche Energiepreis der Arbeitsgemeinschaft Energie (AEB) dem Gemeinderat und Einwohnerrat verliehen worden. Die beiden Räte machten mit ihren Beschlüssen die Einrichtung des ENERGIEFONDS BINNINGEN möglich. Mit dem Verkauf der WBA Aktien für SFr. 2.6 Mio an die EBM wurde der Energiefonds geäufnet. Mit einem Teil konnten bereits viele energiefreundliche Projekte realisiert werden. Die Gemeinde Binningen setzt damit ein starkes Zeichen für mehr Energieeffizienz und erneuerbare Energien in Binningen. Die Begrenzung der globalen Klimaerwärmung auf 2°C, die übergeordneten Ziele einer 2000-Watt-Gesellschaft oder einer 1-Tonne-CO₂ –Gesellschaft können so mit lokalen Massnahmen gefördert und umgesetzt werden. Die lokale Wirtschaft wird gestärkt und die Lebensqualität vor Ort gesteigert.

Inzwischen ist der Preis in Form einer jungen Eiche gepflanzt. Diese steht im Holeequartier vor dem Holeeschlösschen an der Verzweigung von Holeerain und Bündtenmattstrasse. Unweit davon hat die Gemeinde eine Sitzbank aufgestellt. Mit einer Übergabe-Zeremonie wird die AEB die „Energie-Eiche“ an die Preisträger übergeben. Der Anlass findet am Samstag, den 6. Mai 2017, um 11.00 Uhr am Standort des jungen Baumes statt. Für diesen öffentlichen Anlass ist die Bevölkerung herzlich eingeladen.

Arbeitsgemeinschaft Energie Binningen (AEB)